

Mitgliederversammlung der Frauen Union Meeder

Bei der diesjährigen Jahreshauptversammlung konnte die Frauen-Union Meeder ihr nunmehr 15-jähriges Bestehen feiern. Dementsprechend wurden auch 26 Gründungsmitglieder für ihre 15-jährige Treue geehrt und mit einer Rose bedacht.

Zu den Gratulanten gehörten neben der FU-Vorsitzenden Monika Schad auch die FU-Kreisvorsitzende Frau Barbara Hölzel, der 3. Bürgermeister Horst Theil, der zukünftige Bürgermeister Bernd Höfer und der JU-Vorsitzende Christian Flohrschütz.

Beim Jahresrückblick der Vorsitzenden wurde die Bandbreite der Aktivitäten der Frauen-Union wieder vor Augen geführt: Teils alleine, teils gemeinsam mit dem CSU-Ortsverband, der Jungen Union Meeder oder dem FU-Kreisverband wurden sowohl gesellschaftlich-kulturelle, als auch politische Veranstaltungen angeboten und besucht.

Mit einem Sketch, dargeboten von den schauspielerischen Talenten Renate und Ilona, wurde der Abend heiter abgerundet.

